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Top 3 Einwohnerfragestunde

Vor der Einwohnerfragestunde bittet Herr Schönfeldt die Einwohner bei den Frage-
stellungen zu beachten, dass zu Themen, die Bestandteil der Tagesordnung sind, 
keine Anfragen gestellt werden. Die Stadtvertreter werden aufgefordert, für ihre An-
fragen den Tagesordnungspunkt Anfragen und Informationen zu nutzen.
Es meldet sich Herr Udo Meyer (Fotogeschäft) zu Wort und bittet um eine Antwort 
zur Situation Badeanstalt. Ist die Stadt interessiert die Badeanstalt zu erhalten?
Der Bürgermeister informiert, dass der TÜV-Bericht für die Badeanstalt vorliegt und 
alle bereits mündlich getätigten Aussagen schriftlich bestätigt wurden. Es zeichnet 
sich keine kurzfristige Möglichkeit ab, die Badeanstalt für die Saison 2010 zu öffnen.
Gegenwärtig stehen 2 Varianten zur Diskussion 
1. Ausbau der Badeanstalt im klassischen Sinn (hoher Kostenaufwand)
2. naturnahe Badeanstalt (geringer Kostenaufwand)
In den kommenden Monaten werden die Varianten diskutiert um für 2011 eine ak-
zeptable Lösung anzubieten.


